
本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）
昨日上午，省委常委、市委书记马懿
主持召开市委常委会议，传达学习全
省宣传思想文化系统学习宣传贯彻
党的十九大精神会议有关精神，研
究我市贯彻落实意见。马懿强调，
学习宣传贯彻党的十九大精神，是
当前和今后一个时期的首要政治任
务，要把握方向，创新方式，加强宣
传，营造学习宣传贯彻党的十九大精
神的浓厚氛围，进一步将全市上下
的思想和力量凝聚到贯彻落实党的
十九大精神上来。

程志明、靳磊、白红战、王跃华、
黄保卫、周富强、焦豫汝、王鹏、
张俊峰、杨福平、谷保中、孙金献等
出席或列席会议。

会议传达学习了全省宣传思想
文化系统学习宣传贯彻党的十九大
精神会议有关精神，研究了我市贯彻
落实意见。

会议指出，学习宣传贯彻党的
十九大精神，是当前和今后一个时期
的首要政治任务，更是宣传部门的头
等大事。各级宣传部门和市属媒体
要抓好新闻宣传，突出主题，持续发
力，发挥好媒体融合优势，既深入解
读党的十九大精神，又积极宣传郑州
学习宣传贯彻的具体举措，深入基层
捕捉鲜活事例，更好地展示在党的十
九大精神指引下郑州加快建设国家
中心城市、推进社会主义现代化建设
的生动实践，在全市大力营造学习宣
传贯彻党的十九大精神的浓厚氛围。

会议要求，要抓好理论宣讲。根
据中央和省委安排，市委十九大宣讲
团要深入各县（市）、区和市直单位进
行集中宣讲。各级各部门要提早谋
划，准备充分，精心组织，认真开展好
宣讲工作。市委常委带头示范，各级
领导干部都要带头宣讲，深入分管领
域和联系点，深入基层、深入群众，解
疑释惑、讲清讲透，推进党的十九大
精神走近群众、入脑入心。

会议强调，贯彻党的十九大精神，
要牢牢掌握意识形态工作领导权，把
握正确的政治方向和舆论导向，加强
各类阵地建设和管理，发挥好主流媒
体引导作用，做好舆情分析研判，确保
全市意识形态大局安全稳定。

会议还研究了其他议题。

本报讯（记者 刘俊礼
王继兵）昨日上午，省委常
委、市委书记马懿，市委副
书记、市长程志明会见了
联合国项目事务署中国
首席代表罗响博士一行，
双方围绕科技创新、生物
医疗等领域的国际合作
进行了深入洽谈。

马懿代表市委、市政
府对罗响博士一行来访表
示热烈欢迎，并简要介绍
了郑州经济社会发展及建
设国家中心城市的情况。
他说，郑州区位居中，是
国家重要的交通枢纽城
市，具有较强的辐射带动
作用。国家在新一轮城
镇体系规划中，明确支持
郑州建设国家中心城
市。目前，全市上下正在
抢抓机遇、凝心聚力推进
国家中心城市各项建设，
经济社会呈现良好发展
态势。马懿表示，希望加
强与联合国项目事务署的
沟通合作，形成更多的合
作成果。

罗响博士介绍了联合
国项目事务署（UNOPS）的
职责功能及有关工作开展
情况。他表示，郑州是一

个有实力、有潜力、有魅力
的城市，政府有定力，企业
有动力，资金流、人才流、
信息流、物资流、文化流在
此汇聚，近年来发展迅速，
未来前景良好，联合国项
目事务署非常愿意加强与
郑州的合作。

市领导靳磊、史占勇参
加会见。

又讯 昨日下午，市委
副书记、市委秘书长靳磊
带领高新区、荥阳市及市
发改委、市科技局、市工
信委、市财政局、市国土
局、市规划局等单位主要
负责同志，与罗响一行进
行深入座谈，并就有关项
目达成了初步合作意向。

同日，罗响一行还走
进郑州航空港区、经开区
走访考察，了解我市“空
中丝绸之路”、陆上国际物
流枢纽、网上跨境贸易枢
纽等立体综合国际枢纽建
设。在参观过程中，罗响
对郑州航空港区智能手
机、生物医药等产业和郑
欧班列多式联运体系、郑
州买全球卖全球的发展分
别给予了高度评价。副市
长史占勇陪同考察。

本报讯（河南日报记者 屈芳）
11月10日上午，交通运输部在郑
州召开第二届全国多式联运现场
推进会。来自国家有关部委和全
国各地交通运输主管部门、部分
运输企业、有关行业协会、科研院
校的代表齐聚河南，交流经验、凝
聚合力，共同谋划新时代多式联
运新发展。

省长陈润儿出席并致辞，交
通运输部副部长刘小明、中国铁
路总公司副总经理李文新、国家
铁路局副局长苏全利、国家民航
局副局长王志清、国家邮政局
副局长赵晓光、国家发改委经
济运行局巡视员魏贵军分别讲

话，副省长徐光出席会议。
陈润儿在致辞中代表河南省

委、省政府，对各位嘉宾的到来表
示欢迎，并简要介绍了河南经济
社会发展情况。他指出，在全国
上下认真学习贯彻党的十九大精
神之际召开此次会议，意义重
大。河南地处中原，区位独特，承
东启西、连南贯北。多年来，省
委、省政府立足将区位优势转化
为交通优势，强力推进民航、铁
路、公路和水运等基础设施建设，
现代立体综合交通优势日益彰
显。去年 8月，国务院正式批准
设立中国（河南）自由贸易试验
区，肩负这一重托与使命，河南在

推进投资贸易自由化、便利化、法
治化的过程中，充分利用自贸试
验区的制度优势和区位优势，积
极探索多式联运的“河南方案”，
高效运转的多式联运体系正加快
形成，极大地提高了运输效率、降
低了物流成本、保障了质量安全、
形成了综合效应。

陈润儿说，此次会议在河南
举办，为河南提供了难得的学习
和交流机会。我们将认真借鉴兄
弟省市的先进经验，紧紧围绕河
南自贸试验区的战略定位，以制
度创新为核心、以复制推广为目
标、以多式联运为抓手，促进铁、
公、空、水多种运输方式无缝衔

接、信息共享、互联互通，建设网
络联通内外、运转顺畅高效、标准
衔接协同、支撑保障有力的现代
立体交通体系和现代物流体系，
努力把河南打造成为多式联运国
际物流中心。

刘小明在讲话中说，河南地
处中原腹地，郑州又是全国重要
的综合交通枢纽，区位优势突出，
发展潜力巨大，是内陆省份城市
打造多式联运服务体系又一重要
实践。河南省委、省政府认真贯
彻党中央、国务院决策部署，积极
落实习近平总书记关于河南发展
和“空中丝绸之路”建设等一系列
重要指示精神，将多式联运发展

作为先导性工程、加快推进自贸
区建设，探索积累了成功的经验
做法。新时代多式联运发展要按
照建设交通强国的战略部署，在
进一步提升基础设施水平、推进
装备技术升级、激发市场主体活
力、优化发展市场环境等 7个方
面加大力度，凝心聚力开创新局
面，再上新台阶。

会上发布了第二批国家多式
联运示范工程名单，河南省交通
运输厅、湖北省交通运输厅等 6
个单位作了经验发言。

当天下午，与会代表赴郑州
机场、河南保税中心、郑州铁路集
装箱中心站进行了现场观摩。

本报讯 昨日，郑州市加强作风
建设优化经济发展环境市直现场评
议会议在市青少年宫举行，500余名
评议代表现场对纳入评议范围的 40
家市直单位、9个公共服务行业进行
测评。这也意味着今年我市各项民
主评议工作全面启动。

评议现场，由人大代表、政协委
员、企业代表、个体工商户代表、群
众代表等 500余人组成的评议代表
认真履行职责，手持电子调查平板

电脑，进入评议界面，轻触屏幕逐项
打分，认真填写意见建议后点击提
交，评议结果即时显现在会场的大
屏幕上。公证处的公证员对评议过
程和评议结果做现场公证。评议结
果现场公布，并由市政府相关负责
人、两名评议代表、公证处工作人员
和第三方评议机构工作人员共同签
字确认。

按照市委、市政府安排部署，由
市纪委党风政风监督室牵头，今年我
市在全市范围部署开展加强作风建
设优化经济发展环境专项监督工
作。按照工作要求，市政府下发《郑
州市加强作风建设优化经济发展环
境民主评议工作方案》，决定对40家

市直单位、9个公共服务行业、93个
与经济社会发展和群众利益紧密联
系的市直单位重点处室或二级机构
进行民主评议。今年的民主评议工
作，在借鉴以往行风评议工作基础
上，充分利用现代信息技术手段，采
取现场评议、互联网评议、问卷调查
评议、综合评议、回访评议等 5种方
式同步展开，确保参与评议工作的群
众参与面更广、代表性更强、结果更
加公正。

按照《工作方案》，下一步，各开
发区、县（市）、区的15场现场评议及
互联网评议、问卷调查评议、综合评
议、回访评议将全面展开。
郑报融媒记者 鲁燕

开展政风行风评议
优化经济发展环境
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全国多式联运现场推进会在郑召开

马懿主持召开市委常委会议传达学习全省宣传思想文化系统
学习宣传贯彻党的十九大精神会议有关精神时强调

营造学习宣传贯彻党的十九大精神浓厚氛围
将全市上下的思想和力量凝聚到
贯彻落实党的十九大精神上来

民主评议全面启动 现场测评正式展开

市领导会见联合国
项目事务署中国首席代表

罗响博士一行


